

# JUAN MANUEL O FIDEL PARA UNA POLITICA DE LA VERDAD

## COMBATE

— Desde hace seis años clamamos por una política de Verdad edificada y sostenida en la Verdad Sobrenatural.

— Una política de definiciones, de intransigencia y de rigor extremos.

— En este sexto aniversario le pedimos a Dios, para la Patria, la gracia de un varón justo de la estirpe de los Caudillos. Y para nosotros la gloria de vivir y morir combatiendo.

— Argentina oficial es un fraude permanente y sistemático a las necesidades reales del país. Desde Caseros la regulación de la Masonería nos soportando una política de vida engaño, de frustración, de entrega. No sólo ha impuesto la grandeza nacional, sino que empobrece y anarquiza

— mejores y más variadas causas naturales inagotables, una reducida y europea en parte, no hemos conseguido siquiera estabilidad económica.

— europeas, superpobladas, miserabilizadas por la han reconstruido totalmente de quince años y hoy disminuye una prosperidad material. Es el caso de Alemania.

— mismo lazo y deshaber aprovechado ampliamente. En la guerra mundial, la Argentina liquidado sus ingentes y divisas; la inmensa población carece de económica y está sometida constante de una inflación

— pesar de la aparente la cotización del dólar, de estrepitosos planes económico, prosigue la desenfrenada del Poder internacional y la de los grandes y chicos. Nunca, en los años de postguerra, ha tenido tanta libertad en nuestra Patria. Ni obrara a favor de la más ruinosa con

— Trabajar cada

vez menos y ganar cada vez más. Ni la burocracia estatal ha crecido tan abrumadoramente en un presupuesto cada vez más deficitario.

— El único respaldo efectivo de la moneda nacional es el trabajo. Y allí donde se permite que el dinero tenga cría sin trabajo y el trabajador trabaje cada vez menos, no hay manera de contener la inflación interna, ni la consiguiente catástrofe social en provecho del comunismo.

— Mientras las huelgas, y sobre todo la huelga ferroviaria, siguen acumulando ruinas y paralizando la vida del país; mientras se retrasan cada vez más los pagos en todos los órdenes y, en primer término, a los pobres jubilados, el Sr. Presidente pasea alegremente por el lejano Oriente, llevando en su séquito de nuevo Creso, baúles con fabulosos regalos y la orquesta de Canaro para contrastar el vértigo tropical de Hawái con los arrastrados acordes de los tangos de la guardia vieja.

— Nunca se ha documentado mejor cuál es el verdadero gobierno de nuestra Patria traicionada, como en estos cuatro años de giras presidenciales en el exterior, sin vicepresidente en ejercicio.

— La verdad es preciso repetirla constantemente: la Banca judía internacional con su instrumento ideológico que es la Masonería, es el titular efectivo del gobierno. Su objetivo final es precipitar el caos para entregarlos inermes al Poder Comunista.

— Se están cumpliendo las últimas etapas de esta política de ficción y de fraude; ya ni siquiera se trata de un designio oculto. Todo está manifiesto para el que quiera ver; pero no hay reacción en los que tienen la responsabilidad de velar y de obrar en salvaguardia de los supremos intereses de la Patria.

— COMBATE clama, desde hace seis años, por una política de la Verdad, esto es, por un derecho, una educa-

ción, una economía nacionales, edificados en la Verdad sobrenatural.

— La Verdad es Cristo y una política de la Verdad exige la restauración del derecho, de la educación y de la economía en Cristo; esto es, el retorno al principio que nos dio el ser nacional.

— Es una política inspirada en el magisterio de la Iglesia que nos enseña con León XIII:

— "Cuando un ser orgánico se corrompe y decae, esto proviene de que ha cesado el influjo de las causas que le dieron forma y consistencia; y no hay duda de que para sanarlo y vigorizarlo de nuevo, es necesario devolverlo a los vitales influjos de aquellas causas. Ahora bien, en el loco intento de emanciparse de Dios, la sociedad civil rechazó lo sobrenatural y la Revelación Divina, substraéndose a la vivificante influencia del Cristianismo... depende de esta bosquejada apostasía el trastorno de la vida práctica" (Annum Ingressi).

— El liberalismo masónico ha falsificado los orígenes históricos y al proceso de formación de la nacionalidad argentina, con su línea Mayo-Caseros y su galería de forjadores de una supuesta democracia que jamás ha existido en nuestra tierra.

— El liberalismo masónico ha eliminado a Cristo —lo sobrenatural y la Divina Revelación— de la Constitución del 53, de la familia y de la educación oficiales, para terminar promoviendo la Reforma bolchevique de la Universidad y la mentalidad marxista de la actual clase dirigente.

— Y al vacío de Cristo en las almas y en la ciudad, sigue inexorablemente la subordinación de la economía al interés foráneo y la entrega progresiva de las riquezas naturales.

— El desarrollo económico y la "Alianza para el progreso" no son más que planteos engañosos para inhibir toda verdadera reacción nacional; tan engañosos como "esa entrañable raíz cristiana" que invoca el señor presi-

### Autodeterminación de los pueblos

— Esperamos que en algún nuevo discurso de nuestro presidente o del señor Mario Amadeo, al referirse a la autodeterminación de los pueblos no dejen de evocar a los trece aviadores italianos víctimas de los falsos preconceptos de una retórica sin fundamento.

— Y cuando se refieran, engolando la voz, a los derechos de la persona humana, esperamos también que no les nieguen a los negros el derecho a ejercitar sus ancestrales inclinaciones al asesinato y faenamiento de blancos.

— Nuestro Presidente ha decidido gobernar viajando alrededor del mundo, sin la imaginación de Verne ni la modestia del anarquismo romántico de Reclus.

— ¡Qué lástima que en el itinerario de nuestro Presidente viajero —la nueva hormiguita viajera en la renovada reminiscencia normativa de Constancio Vigil— no le hayan señalado alguna aldea de las tribus canibales!

— Desde la olla humeante del sacrificio nos hubiera encantado oír, por la red de emisoras internacionales, su conmovedor alegato en pro de la autodeterminación de los pueblos y del anticolonialismo.

— dente y que confunde falazmente con la tolerancia universal proclamada por la Masonería.

— Contra esta política de ficción, de engaño que se extiende desde lo espiritual a lo económico, nos hace falta clamar y obrar la Verdad Católica, nacionalista y jerárquica.

— Contra el poder judeomasónico al servicio del Comunismo, tenemos que hacernos fuertes en la Realeza de Cristo y restaurar la economía nacional en el Bien Común y en la Caridad, suprimiendo con la especulación del capital y del trabajo, la lucha de clases. Se trata de integrar jerárquicamente los cuerpos sociales, en lugar de dividirlos en partes que se enfrentan para destruirse y destruir a la nación.

— Contra la política del fraude, de la tolerancia y de la especulación capitalista y proletaria, COMBATE reivindica una política de definición, de intransigencia y de rigor extremo. Una política sobrenatural, de piedad que no rehusa el empleo de la fuerza y que, por el contrario, quiere ser fuerte (Beato Eymard).

— Es tiempo de varones esforzados, pacientes e intrépidos, preparados y dispuestos para librarse la batalla de Dios contra el comunismo satánico. Es la única batalla real y verdadera.

### LA PROPIEDAD PRIVADA Y EL COMUNISMO

por

JORDAN B. GENTA

15 de diciembre

a las 20 horas

• • •

Olavarria 486

(S. Juan Evangelista, Boca)

# REFLEXIONES DE UN RECLUSO

Escribíe JERONIMO DEL REY

1. — El peor mal que hay en el país es la falsificación. Al diablo hoy día no le interesa tanto destruir como falsificar. Y cuando la adulteración toca a la religión, es extremado mal: falsificación del remedio mismo.

2. — La falsificación contamina todos los estratos del país, desde la estructura política llamada por gala "democracia", hasta el comercio de loza, vino o saladeras; sobre todo la llamada "cultura", la oficial al menos, que es puro camelote y mogiganga. Los famosos premios a la producción literaria, etcétera, son un mero tirar dinero cuando no una estafa: *experto crede Ruperto*, yo los he visto muy de cerca. Es uno de tantos malbaratamientos absurdos y aun dañinos del Estado Liberal; que en tiempos de penuria como los nuestros, es casi sacrilegio.

3. — La rebelión de los valores medios contra los sumos es peor que la de los íntimos. Ejemplo, la de los nobles franceses la noche del 4 de agosto. Aquí los que valen algo hacen rancho aparte y se ponen a la cima, no solamente despreciando a los que valen más, sino pretendiendo sigan detrás de ellos. Los vicios de envidia y vanidad tienen que ver con eso. Esto fue la ruina del llamado movimiento nacionalista.

4. — Nadie resiste aquí a las falsificaciones. Las instituciones que fueron hechas para eso, "columna et firmamento veritatis", están mano sobre mano, es que no las meten en el desorden.

5. — No resisten al desorden de la Argentina ni se recatán del. "Aquí hay usherra, bueno aprovechamos la gusanera. No somos hermitaños. Debemos nacer en el mundo". Esto dirían con clarividencia; pero no ven claro; y así no lo dicen. Pero lo hacen.

6. — Contribuyen al peor mal que hay aquí, la adulteración del vino y veneno.

7. — Leí en la "Vanguardia Española" una noticia como para alegrar a la "Vanguardia" nuestra: "se ha hecho en Madrid un homenaje al "escritor católico argentino-uruguayo" (más bien uruguayo, diría yo) Constancio Vigil para su 80 cumpleaños". Estuve presente un Obispo argentino de turismo por Europa, un Obispo español, un jesuita, dos religiosos, algunos falangistas, además de las consabidas autoridades eclesiásticas civiles y militares". Los españoles no tienen la culpa del obispo argentino, de cuyo nombre no quiero acordarme, no sabe lo que dice. No ha tenido tiempo de enterarse que Vigil cuando escribió "El Erial" (que denuncia la existencia del infierno y la divinidad de Cristo) era protestante (y cuando escribió los "Cuentos para niños" era boba (aunque no para nada) y cuando murió estaba demente paranoico desde hacía tiempo: fundó una nueva religión que era, según él, una prolongación del cristianismo pero mejor; le dio una cantidad de francos suizos a un suizo para que escri-

biese su "Vida" díl, junto con la exposición del "Vigilismo", la nueva religión libro que distribuyó aquí en castellano la editorial Atlántida.

En 1949 la Santa Sede (los "canónigos de Letrán") condecoró como "gran escritor católico" a este punto —el cual ya había promulgado su libro— al mismo tiempo que preseguían desde allí a muerte al único (o casi) escritor religioso que había en el país.

8. — Borges es un "bluff-femo". Las revistas "católicas" de aquí lo citan y aducen con gran ceremonia y virando los ojos en alto. "Nec nominetur in nobis".

9. — Es tiempo que "Criterio", "Esquiu", "Señales" y demás periódicos "católicos" sepan que el "Abbé Pierre", delicias de Mons. Francescochi (ver "Criterio", no 1.388) es un perturbado sexual, atacado de lo que llaman "satiriasis", y está actualmente recluido en un sanatorio de Suiza o del sur de Francia, no recuerdo. Es el mismo caso de Miguel de Molina, sólo que ahora no hay Inquisición. Es tiempo que baje del nicho o al menos callen decentemente acerca de la "gloria de la Iglesia". Lo malo es que el finado Mons. Laffitte lo sabía, y estimaba que hacia a la edificación de los fieles correr velamen sobre el caso.

10. — Si la Iglesia argentina produce desorden y confusión en el país, aunque sólo sea en plano cívico (y Dios quiera que no en el religioso también), ¡no patearé el país algún día! Mucho tememos que sí. No se puede tirar siempre de la piolita, que está ya bien estiradita.

11. — Estoy inmensamente agradecido a mi patria por la libertad que me da de no ver televisión, no oír radio, no ir al cine, no comprar revistas, no leer diarios ni escribirlos; son para mí las cinco libertades del Himno. Puede que esto no dure, y bajo Frondizi II o Frondizi III se imponga obligación bajo multa y control policial de escuchar los discursos del Frondizi de turno; así como nos obligan a votarlos. Pero para entonces por suerte yo ya estaré finado.

12. — Un amigo mío, crónicamente indignado por el secuestro de Eichman por los israelíes me citaba con espumarrjos el dicho de doña Golda Meir, la "Menistra": "Ciertamente violamos las leyes internacionales, pero la justicia estaba de nuestra parte...". "Con esta ley —exclamaba mi amigo— pueden hacer lo que se les antoje; pueden raptarte a vos o a mí, violar las leyes y la dignidad argentinas, llevarnos a Israel y sentenciarnos a cualquier cosa, porque la justicia está de su parte, y ellos son juez y parte..." "No te aflijas —le respondí— que para refundirnos a mí o a vos, los judíos de acá no necesitan llevarnos a Israel".

13. — Para no acabar en sombrío:

La Argentina está en camino de convertirse en un país de mentirosos y ladronzuelos; pero... se va a cortar el camino. Speriamo, como dijo el italiano, cuando compró de pichincha tres ataúdes de segundo mano.

Acotación de un redactor de COMBATE al punto 12:

Para refundirnos a mí, a vos o a nosotros, los judíos no necesitan sanguinarios raptos. Les basta la colaboración de muchos "hermanos en la Fe", con vocación de Cainos.

## Tres etapas de una resistencia heroica

El triunfo de las llamadas democracias. Extractamos:

"... hoy día, examinando los resultados de la segunda guerra mundial, podemos mejor comprender que todo fue calculado de antemano.

Todo el poder de los Estados Unidos fue puesto al servicio de la Unión Soviética y cuando la guerra llegó a su fin resultaron físicamente eliminados dentro de la emigración rusa blanca todos los que se encontraban en el extremo oriente, (unas quinientas mil personas), todos los que se encontraban en China (otro medio millón), todos los que vivían en los países bálticos, en Polonia, en Alemania Oriental y en los países bálticos.

... En el Ejército alemán se encontraban unos dos millones de voluntarios... Por medio del convenio de Yalta estos dos millones fueron entregados al poder soviético como traidores.

La misma suerte aguardaba a todos los voluntarios de la lucha contra el comunismo procedentes de países de Europa Occidental.

Así fueron fusilados casi todos los sobrevivientes de los dos mil voluntarios belgas de la Legión Walona, como criminales y traidores.

El resultado de la segunda guerra mundial: la mancha roja tan cuidadosamente mantenida y fortalecida sobre Rusia en el tiempo posterior a la primera guerra, se propagó sobre China, sobre los países bálticos, bálticos, sobre toda la Europa oriental y sigue propagándose sobre el resto del mundo".

TERCERA ETAPA. Cambio radical de actitud en los países occidentales. Reconocimiento de la importancia de la oposición de los rusos blancos al poder soviético de parte de los hombres más inteligentes y que mejor comprenden los verdaderos móviles del comunismo.

"Se nota este cambio en la reacción de los pueblos contra estas fuerzas del mal... a pesar de todo los emigrantes rusos blancos siguen luchando en el mundo entero contra la propaganda comunista. Ahora encontramos comprensión y ayuda en varios países del mundo.

La reacción nacional francesa en Argelia ha llegado hasta alzamientos armados y no está en su fin."

El Sr. Sachnowsky finalizó su discurso con estas expresiones categóricas que compartimos: "Hay una sola forma para llegar al éxito. Solamente con el pueblo ruso y la rusa nacional restaurada se podrá llegar a la victoria... El camino de la verdad de Dios, el camino de la Santa Cruz, es el único que puede proporcionar la salvación. Si el pueblo ruso sigue siendo víctima explotada del poder oculto mundial, si su fuerza tremenda sigue al servicio del poder oculto mundial, ninguna victoria será posible".

## GENOVES, GALLEGO Y JUDIO

(Novísima historia de Colón)

Colón descubrió América y un señor Rafael Pineda Yáñez descubrió días pasados que Colón era judío, "judio-gallego irreversible" según su expresión.

Nosotros no hemos ahondado en la genealogía del Almirante de Castilla, pero por lo poquito que sabemos, Colón era cristiano, sirvió a los Reyes Católicos que le encomendaron la misión de incorporar estas tierras a la cristianidad; la nave capitana, la del almirante, de las tres que trajo en su primer viaje era la Santa María, los nombres de las fundaciones que hizo en la América no dejan lugar a dudas sobre sus creencias.

Si Colón tuvo algún ascendiente judío, que eso no lo prueba el Sr. Pineda Yáñez (por lo menos en la versión de los diarios); nosotros lo ignoramos, creemos que tanto como el que hace la peregrina afirmación, pero aunque lo hubiera tenido, Colón seguirá siendo tan cristiano como San Pedro, San Pablo y Torquemada mientras no se traigan otras probanzas, cosa que no nos atreveríamos a decir en este momento del Sr. Pineda Yáñez aunque carnalmente no tenga nada de judío.

# LA LIBERTAD LIBERAL PRINCIPIO DE LA DIALECTICA MARXISTA

El liberalismo moderno es el proceso de la crítica negativa y de la negación práctica de todo lo que es. Tal como advierte el judío-marxista Bergman, el objetivo final no es nada, el movimiento es todo". En lenguaje más sencillo quiere decir que el objetivo final es la nada y el movimiento es la evolución permanente.

De negación en negación el proceso dialéctico (el alma de la dialéctica es la negación) concluye inevitablemente, inexorablemente, en esa suma de negaciones que es el comunismo marxista, nihilismo puro, teórico y práctico. Por cierto que Pío XI lo declaró "intrínsecamente perverso".

Contra los derechos de la afirmación, de la identidad y de la fidelidad, el liberalismo exalta la prioridad de los derechos de la duda, de la crítica, de la negación y del cambio. Contra la Catedra de Dios, el libre examen; y contra la lógica de la identidad fundada en la esencia, realismo de lo que es, la lógica de la contradicción o dialéctica fundada en la apariencia del devenir de todo lo que existe.

Claro está que el derecho a dudar de todo, implica todavía el supuesto de algo indiscutible que es el propio juicio individual. Lutero duda de la infalibilidad de la Catedra de Pedro en las co-

ndiciones del liberalismo llevado a sus últimas consecuencias es nihilismo puro. Si asume la forma de una empresa colectiva acaba en el comunismo; si se limita a un programa individual, acaba finalmente en los demonios de Dostoevsky o en el existencialismo ateo de Heidegger o de Sartre.

El liberalismo, pero pretende que su propio juicio en la materia es infalible. Heraclito, para ilustrar el eterno devenir, la mudanza de todas las cosas afirmaba que "no es posible bañarse dos veces en la misma agua de un río". Es verdad, pero siempre que nos bañamos lo hacemos en agua; no podría ser numérica o materialmente la misma agua; pero sí, en esencia, la mismísima agua que nos lava y apaga la sed. Cambian las aguas y permanece el agua; pasamos de un agua a otra agua, y todavía a otra... esto es lo accidental que se muda. Lo que importa es tocar siempre de nuevo con la misma esencia, con lo que hace que cualquier agua sea agua y no otra cosa.

Y así como tenemos necesidad para no morirnos de sed, de la esencia que no pasa en el agua corriente; todavía más necesidad tenemos de la Palabra que no pasará nunca, para la vida eterna.

El liberalismo no soporta la existencia de las esencias, y menos que ninguna otra, la Esencia que es su misma Existencia. No soporta, pues, la eternidad de Dios y lo que es eterno en los seres creados.

Se comprende que si el hombre hace su libertad, le fundamento mismo de su existencia, su principio primero y su último fin, la dinámica de esa libertad tiene que ser la negación de todos los límites divinos, naturales e históricos; esto es, sólo podrá reconocerse y afirmarse a sí misma como liberación de toda dependencia u obligación externa; de toda heteronomía como dice Kant, el filósofo del liberalismo.

Por el contrario, si el hombre reconoce que no es su principio ni su fin; que viene de otro y es heredero. Si reconoce que es Hidalgo como criatura y como hijo, entonces no es libre de ele-

gir, no tiene opción, respecto de Dios, de su Patria, de su familia; pertenece y se debe a ellos con amor filial. No le queda más que la libre obediencia, la libertad de servir. Puede desobedecer, desertar, negarse a servir; pero este estado de baja rebeldía no es libertad, sino servidumbre del pecado (León XIII).

El liberalismo es pecado porque postula una libertad que quiere liberarse de toda sujeción y ser enteramente para sí; el hombre es lo que se hace y Dios mismo es hechura suya; también es la medida de todas las cosas, sea como individuo, número, clase, masa, nación, raza o humanidad.

Puesta esta falsa libertad, esta libertad aparente como principio, su lógica tiene que discurrir necesariamente en la apariencia sin ser, en la negación de lo que es y en la negación de la negación. Esta lógica de la contradicción infinita es la dialéctica. Su fundamento ontológico no es la esencia inmutable sino el mutable devenir, o el no ser; no procede de lo mismo a lo mismo, sino que vive de la negación de lo que es.

La dialéctica marxista o existencialista no lleva la contradicción al plano de la esencia, sino que niega lisa y llanamente que haya esencias. Marx y Sartre son consecuentes en su negación de Dios, porque no puede haber esencias sin Dios que las conciba y todo está permitido si Dios no existe.

El liberalismo llevado hasta sus últimas consecuencias es nihilismo puro. Si asume la forma de una empresa colectiva acaba en el comunismo ateo de Marx o de Bakunin. Si se limita a un programa individual, se manifiesta finalmente en el tipo de los demonios de Dostoevsky o en el existencialismo ateo de Heidegger o de Sartre.

Es que el liberalismo moderno se plantea en la división de Cristo, en la desencarnación del Verbo de Dios que el hombre obra en sí mismo, liberando su razón natural de la Fe sobrenatural, su libertad humana de la Gracia divina, sus obras del mérito de Cristo. En lugar de la civilización del hombre unido a Dios en Cristo, una civilización exclusivamente del hombre que niega o reniega de Cristo: humanismo judío, manónico, comunista o existencialista.

Se trata de un humanismo demasiado humano, cuya recuperación de las sucesivas alienaciones —religiosa, metafísica, política, social— se juega en el ritmo dialéctico de la negación de la negación. Tesis, antítesis y síntesis puramente negativas: la libertad libre de toda limitación que nivela el ser con el no ser (creencias, opiniones, valores, etc.) a través de la igualdad promotora de la fraternidad.

La diferencia engendra odio y de la abolición de todas las distinciones y jerarquías por el igualitarismo masificador, procede el espíritu de hermandad, la fraternidad universal.

En lugar del misterio de la Santísima Trinidad, el hombre moderno confiesa la trilogía de negaciones dialécticas —libertad, igualdad, fraternidad— en que se funda la religión civil de la Democracia. No se trata de una de las formas de gobierno, sino de un ideal y estilo de vida que algunos filósofos católicos como Maritain, no vacilan en proclamar como "el ideal de la Cristiandad".

Esta democracia exaltada idolátricamente como la nueva divinidad es el camino que lleva, quieras que no, por la vía pacífica del sufragio universal o

por la violencia revolucionaria, hacia el comunismo.

La crítica de la Religión de Cristo, la crítica de la filosofía de las esencias y del fin, la crítica de las jerarquías sociales y la crítica de la propiedad privada son las etapas dialécticas en que se cumple ese proceso de recuperación teórica y práctica de su humanidad, por el hombre enajenado de sí mismo a lo largo de la historia universal.

\* \* \*

¿Qué es la Religión?

La primera y principal de las alienaciones del hombre. El hombre proyecta en Dios y en la vida del más allá, sus necesidades y aspiraciones defraudadas por su condición real en esta vida. Busca en lo sobrenatural y en la idea de la divinidad lo que le falta en la realidad. Quiere decir que la relación existente entre lo real y lo ideal es la que media entre una negación y la negación de esa negación.

Según esta teogonía materialista que Marx recoge de su maestro Feuerbach, "los dioses han aparecido sobre la tierra... para aplacar el hambre, para apagar la sed, en una palabra para remediar la miseria humana".

Por esto es que la doctrina marxista sostiene que cuando el hombre haya alcanzado la felicidad real en esta vida, ya no tendrá necesidad de la ilusión religiosa para vivir. Quiere decir que ya no tendrá que alienarse, buscar fuera de sí, en un supuesto más allá, la satisfacción de sus necesidades reales". "La religión, concluye Marx, no es más que el sol ilusorio que gira en torno del hombre, hasta que el hombre gire alrededor de sí mismo como de su propio sol".

\* \* \*

Lo mismo ocurre con la alienación metafísica que significa la fijación de la mente en verdades esenciales; esto es, la evasión de su carácter dialéctico en ese sentido de la eternidad y de lo que es eterno en las cosas.

Las jerarquías sociales, así como los antagonismos de clases entre propietarios y proletarios, son otras tantas formas de alienación; esto es de una humanidad disociada, desgarrada, dividida de sí misma. La abolición de todas las jerarquías y privilegios, de las clases mismas por medio de la supresión de la propiedad privada, traerá la recuperación del hombre total; la reintegración de su humanidad lacerada por la sociedad capitalista, prevista en la revolución social.

La necesidad del Estado en la dictadura del proletariado, es transitoria y responde al propósito exclusivo de aplastar a sus adversarios burgueses; pero el Estado como forma de coerción del hombre, se irá extinguendo a medida que la perfección del régimen comunista "vaya reemplazando el gobierno de las personas, por la administración de las cosas y la dirección de los procesos de la producción" (Engels, "Antidühring").

El proletariado consciente de su misión es el encargado de reivindicar a la humanidad. Su acción histórica consistirá en la superación definitiva de toda moral de clase, para alcanzar, por vez primera, una moral verdaderamente humana sobre la desaparición de toda desigualdad social.

Este proceso de liberación social del hombre a través de la nivelación dialéctica que se inicia con la crítica de la

religión y acaba con la crítica de la propiedad privada, será consumado por el proletariado.

"El alma, sostiene Engels, no se reúne con la religión, sino con la praxis... no ideas sino praxis. No héroes, sino masas".

El paso de la sociedad feudal a la sociedad burguesa y de ésta a la sociedad sin clases, no es más que el cumplimiento dialéctico de esa liberación de la libertad humana de sus cadenas tradicionales: "Así la burguesía en virtud de las necesidades de su desarrollo, opuestas a los privilegios y vínculos feudales, es llevada a reivindicar la libertad y la igualdad bajo la forma universal de los Derechos del Hombre. El proletariado, después de acompañar a la burguesía como la sombra al cuerpo, a partir de la abolición de los privilegios de clase pasa a exigir la abolición de las clases mismas, reivindicando además de la igualdad formal (jurídico-política), la sustancial (social-económica)".

"Es la misión histórica del proletariado, continúa Engels en el Antidühring, reivindicar el derecho del trabajador sobre su persona y actividad libre frente a la condición de mercancía bajo el régimen burgués". Su objetivo final es la conquista de un ideal humano de

La llamada defensa de la democracia no es nada más que la defensa efectiva del comunismo contra todo posible resurgimiento de las naciones cristianas. Por esto es que avanza impunemente, implacablemente.

libertad y de desarrollo de la persona".

El movimiento proletario mundial arranca del fin de la Filosofía de la Historia Universal de Hegel, transformando su dialéctica ideal de la libertad en la realización dialéctica de la libertad; esto es, en liberación efectiva y total del hombre.

Por esto es que Engels insiste en la obra citada —3<sup>a</sup> parte, cap. III—: "Hoy existe por primera vez en la historia la posibilidad de asegurar a cada uno el desarrollo y la realización absolutamente libre de sus aptitudes físicas e intelectuales. Cuando tal posibilidad se convierta en realidad, el hombre saldrá verdaderamente del reino animal, iniciará una vida verdaderamente humana, no más ajeno a la sociedad y a las fuerzas que en ella operan, sino factor consciente de su historia".

Ocurre, pues, que el proletariado desede la extrema inhumanidad de su condición económico-social, desde la nada que es en la sociedad burguesa, pasará a serlo todo en el salto a la libertad que va a ser el comunismo.

Si de este canto de sirena de la utópica panacea libertaria, pasamos a la real condición humana bajo las tiranías comunistas, nos encontramos con pobres bestezuelas aterradas en su extremo desamparo e indigencia o con autómatas eufóricos de la tecnoracia.

Las sucesivas revoluciones "libertadoras" han venido despojando al hombre occidental de todos sus apoyos y protecciones, de todos los bienes espirituales y estabilidades sociales que le había procurado la Civilización Cristiana; y después que el liberalismo ha violado su alma y lo ha proletarizado, ya no constituyen verdaderos pueblos, sino masas informes y tumultuosas, presas fáciles de la tiranía comunista.

El Estado liberal con su legalidad democrática, no es más que un instrumento judeoamericano para intentar anular toda reacción ejercida contra la

(Continúa en la pág. 4)

El liberalismo no soporta la existencia de las esencias, y menos que ninguna otra, la Esencia que es su misma Existencia. No soporta, pues, la eternidad de Dios y lo que es eterno en las criaturas.

## ¿LO HIZO EICHMAN?

Los tormentos de la tortura, la más cruel, fueron los menores males que se hicieron sufrir a los católicos. Sus miembros descoyuntados, sus cuerpos hechos una llaga por los azotes, eran envueltos en sábanas empapadas de aguardiente a las que se les debía fogue y se dejaban permanecer en aquel terroroso estado hasta que, por entre la piel engrasada y arrugada se desprendían los nervios en las diversas partes de sus cuerpos. Empleándose a veces hasta media libra de velas de azufre para quemarlos los tobillos y las plantas de los pies. Martirizados de este modo se les dejaba por espacio de algunas noches tendidos en el suelo sin ningún abrigo y a fuerza de golpes se les impedía que se durmieran.

Se dabanles por único alimento arenques y otros manjares propios para matarles una sed devoradora, sin permitirles beber una gota de agua por la que la suplicaran. Poníanles tabacos encima del ombligo y cuando estaban ya agarrados se le arrancaba el agujón que les había entrado en una pulgada. El mismo Sonol (lugarteniente del príncipe de Orange) había enviado a aquel horrible tribunal un crecido número de ratones que se colocados encima del pecho y el vientre de aquellos infelices dentro de una jaula de piedra o madera especial para aquel tormento, cubierta de una plancha de alambre. Poníanse fuego en esta plancha y el calor obligaba a los ratones a roer la carne de las víctimas y a abrirse paso hasta sus entrañas. Quemaban después aquellas heridas con carbones encendidos, vertíanse lardo derretido (grasa o unto de animales) sobre aquellos cuerpos ensangrentados... Otros horrores todavía más repugnantes se emplearon con la mayor sangre fría, de los cuales apenas se podrían presentar ejemplos entre los caribes; mas el pudor no nos permite que prosigamos.

Estos horrores los hizo Eichman? No fue Eichman (nosotros creímos ingenuamente que todas las torturas las inventó Hitler).

Tampoco las narra un católico. El texto pertenece a un protestante holandés, el escritor Kerroux.

Que las sedantes películas de terror actuales dejen de inspirarse en los denominados crímenes del nazismo y estudien como se impuso la Reforma en Europa. Van a conseguir mucho más éxito de taquilla. También pueden informarse sobre las sacrilegas actividades secretas de los falsos conversos judíos en España en los siglos XV, XVI y XVII. Recomendamos la lectura de William Thomas Walsh (leer: "Isabel de España", "Carlos V", "Felipe II", "Santa Teresa de Jesús" del nombrado escritor norteamericano).

## Consideraciones Inactuales

En estos tiempos demagógicos del derecho de huelga que permite una gimnasia revolucionaria comunista recordamos la actitud de una verdadera ejemplo de gobernante ante las rebeliones.

Una ciudad se le resistía se preñaba ante las puertas cerradas y sitiadas por los rebeldes armados y intimaba rendición con estas lacónicas palabras: "Echaré abajo las murallas".

Si la rodeaba la muchedumbre alborotada decía firme y sosegadamente: "Decid agora, mis vasallos y servidores, lo que queréis porque lo que a vosotros viene bien aquello es mi servicio e me hace que se faga, pues es bien común de toda la ciudad".

Al dirigirse Isabel de España a los suyos les recuerda primeramente que son sus servidores, después hace referencia a sus deberes de reina "aquellos es mi servicio e me place que se faga". Así es, Isabel la que habla "lo que a vosotros viene bien" significa lo que conviene al ciudadano de una ciudad cristiana; es decir, lo que conviene a su alma, en primer término. Ahora que los gobernantes carecen de "esa humildad que los hace amigos de Dios y de autoridad que los hace estimados de hombres", ahora que los gobiernos impersonales como las falsas personas anónimas, se siente la novedad de los gobiernos fuertes y justos y gobernantes responsables.

Un gobierno de este tipo salvó a un país en bancarrota material como moral.

Un verdadero caudillo sabe cuando debe imponer y cuando debe consentir.

TARIFA REDUCIDA  
Concesión N° 5522

ABANQUEO PAGADO  
Concesión 6090

siempre al servicio del bien común. Pero para imponer sin abuso de autoridad y para consentir sin acusar debilidad hay que conquistar, conservar y merecer el poder que se afirma en toda circunstancia como un servicio, una responsabilidad asumida y una libertad condicionada. Libertad que sólo puede ejercerse en el acatamiento a las normas que impone la tradición.

En nuestro caso: una tradición católica desde la raíz misma del ser nacional. Y en cuanto al gobierno: una tradición de gobiernos fuertes, personales, responsables que el fetichismo del sufragio universal ha venido a desconocer y negar para arrojarnos a este caos demagógico liberal izquierdizante que nos lleva al comunismo.

Asistimos a las últimas etapas: estado casi permanente de huelga, corrupción casi total de las costumbres, quiebra de toda autoridad, piedra libre para la subversión: "Martín pescador, me dejarás pasar?..."

Y mano tendida al enemigo so pretexto de convivencia pacífica.

Los cristianos de hoy, ablandados y entregados al puro disfrute de los bienes materiales hemos olvidado lo que sabía un pagano. Sócrates reclamaba a los jueces que lo habían condenado: "Cuando mis hijos sean mayores os suplico los hostigüéis, los atormentéis como yo os he atormentado a vosotros, si veis que prefieren las riquezas o cualquier otra cosa a la virtud; y si se creen algo no siendo nada, no dejéis de sacarlos a la vergüenza pública pues no se aplican a lo que deben y creen

**Combate**  
Reg. Prop. Intelectual N° 677.647  
Aparece cada 3 semanas  
ALBERTO R. TORRE  
Director  
El ejemplar ..... \$ 3.—  
Suscripción anual . \$ 60.—  
CASILLA CORREO 1818, B.A.

## HABLA GENTA

América, nosotros y el comunismo. Colegio Don Bosco. Viernes 17 de noviembre de 1961.

Inició su disertación con un meditado análisis de la revolución de los modernos. Para Rousseau todas las desigualdades son convencionales y arbitrarias porque los hombres nacen libres e iguales. El origen de todas las desigualdades, de todas las opresiones del hombre por el hombre, es la propiedad privada.

El primero que cercó un terreno y dijo: "esto me pertenece", consiguiendo que los demás la reconocieran esa posesión exclusiva, inició el tiempo de las desigualdades y toda la historia universal no hace más que ilustrar las oposiciones y distancias entre los hombres.

Es la misma tesis que Marx y Engels van a sostener en el Manifiesto Comunista de 1848 cuya primera parte se inicia con estas expresiones: la historia de las sociedades humanas ha sido hasta ahora la historia de la lucha de clases.

Sostuvo el profesor Genta que la libertad liberal es el principio de la dialéctica niveladora o igualitaria, que niega toda distinción y jerarquía. Y la supresión de las desigualdades suprime los odios y engendra la fraternidad humana.

Libertad, Igualdad y Fraternidad es la nueva trilogía laicista que pretende reemplazar a la Santísima Trinidad. Lo mismo en la democracia liberal y burguesa que en la democracia marxista y proletaria.

La tradición católica y jerárquica que España nos dejó en América y que promovió la formación de las nuevas nacionalidades políticamente independientes, fue reemplazada por el estado de revolución permanente del liberalismo progresista y utilitario que desemboca inevitablemente en el comunismo.

Al referirse a nuestra historia patria analizó las Bases de Alberdi para probar esa ruptura liberal con la tradición. A través de sucesivas reformas anticatólicas vamos llegando al comunismo, última etapa de la revolución de los modernos.

**La educación de la juventud y el comunismo.**  
Instituto Ana María Janner. Viernes 19 de diciembre de 1961.

Comenzó diciendo que vivimos en la confusión de los nombres, por eso el Sr. Presidente de la Nación en su discurso de despedida manifestó que "esa misma raíz cristiana está hecha de humildad y por eso reclama y agradece el aporte de todas las culturas, de todas las creencias, de todos los pueblos".

Aclaró que este no es un lenguaje católico sino masónico, rotariano, rearme moral.

Porque la humildad de Cristo no consiste en la aceptación de todas las aberraciones y supersticiones. La humildad de Cristo es la extrema donación de sí mismo en la Encarnación —el Creador descendiendo al fondo de la Creación por amor— es su Presencia en la Eucaristía. Sus brazos reclaman y agradecen el aporte de todas las creencias; su crucifixión presenta el repudio de la confusión de los nombres, la restauración de los nombres en su esplendor primero. El Divino Orador hizo las cosas hombréndolas y las rehace en el silencio de su Muerte y de la Comunión.

El profesor Genta se refirió a la educación primaria y secundaria en nuestro país.

Hizo el elogio de la palabra que dice la esencia de las cosas al señalar como debe ser la enseñanza del lenguaje. No hay, dijo, una poesía para niños, esa que cultivan poetas fracasados. Sólo existe la poesía de los grandes poetas; al niño y al joven debe mostrárselas la excelencia del verbo que es reflejo del Verbo Increado a través del conocimiento de los poetas clásicos.

Sobre la enseñanza de la Historia Nacional, falsificada en los textos oficiales, expresó que solamente debe enseñarse la verdad histórica arrasando con los falsos ídolos impuestos por la historiografía masónica.

Analizó la pedagogía imperante que forma una mentalidad materialista groseramente pragmática y que entrega a la juventud al comunismo.

Terminó pidiendo para nuestra Argentina, con las palabras del Padre Castellani, "un domador, por amor; un domador de la raza de los viejos domadores".

ser lo que no son; porque así es como yo he obrado con vosotros. Si me concedéis esta gracia, lo mismo yo que mis hijos, no podremos menos que alabar vuestra justicia" (Platón: "Apología de Sócrates").

Nosotros no solamente no queremos que persigan a nuestros hijos, queremos evitarles esfuerzos y esa viril disposición para el heroísmo que exige sacrificios y renuncias a las facilidades que se pagan con la renuncia al testimonio sereno y valiente de la verdad.

Por eso preferimos, por ejemplo, universidades y escuelas privadas que compran sus prerrogativas con el precio exigido: una mordaza que impide señalar en las complacientes autoridades estatales la obra demolidora de las tradiciones esenciales de la Patria. Obra que se está cumpliendo con la entrega material y moral del país al oro, a las ideologías y a las costumbres de una extranjería judaizante, masónica y marxista.

**LA LIBERTAD LIBERAL, etc.**  
(Véase de la pág. 3)

descomposición del ser nacional, a la vez que favorece el avance del Comunismo.

La llamada defensa de la Democracia no es nada más que la defensa efectiva del Comunismo contra todo posible resurgimiento de las naciones cristianas. Por esto es que avanza impunemente, implacablemente, sin que nadie ni nada se le oponga dentro ni fuera de la Patria. A lo sumo es detenido en su marcha, aquí o allá; pero se trata apenas de una demora momentánea para luego proseguir su "conquista de la Democracia" por los caminos previstos en el "Manifiesto Comunista" de 1848.

A menos que Dios en su infinita misericordia, quiera suscitar un puñado de santos y de héroes para despertar a las gentes de su sueño burgués, arrancarlas de su vulgaridad y arrebatárlas en la grandeza de su lucha por la verdad y la Realeza de Cristo. Tan sólo la renovación sobrenatural de la mente de la política le permitirá al hombre occidental enfrentar con la fuerza de Dios, al enemigo del género humano.